

COLABORACIÓN ENTRE DISTRITOS Y SECTORES PÚBLICO-PRIVADO

# Zimmermann: "Que el Chaco funcione bien, beneficia a Corrientes y viceversa"

El Ministro chaqueño de Producción y Desarrollo Económico Sostenible, entrevistado por La Otra Campana, destacó la interdependencia económica entre ambas provincias, dada su cercanía geográfica e intercambio de estudiantes y trabajadores. Remarcó que la integración regional es crucial y subrayó la importancia de impulsar infraestructura conjunta. Mencionó como factores clave a la Hidrovía y a la definición de un cronograma estratégico.

**E**l ministro de Producción y Desarrollo Económico Sostenible del Chaco, Víctor Zimmermann, entrevistado por La Otra Campana, el clásico programa radial que se emite todos los domingos por LT7 Radio Corrientes y LT25 Radio Guaraní, conducido por Gustavo Ojeda, afirmó que su gestión se enfocará en dinamizar la economía mediante la articulación público-privada, fomentando inversiones y generando un entorno favorable para el crecimiento de pymes y empresas.

Zimmermann destacó la interconexión entre Chaco y Corrientes, basada en la cercanía geográfica y el intercambio de estudiantes y trabajadores. Subrayó que la integración regional es fundamental, así como el desarrollo de infraestructura conjunta para fortalecer la economía de ambas provincias.

A su vez, explicó que solicitó una licencia de 30 días en su banca del Senado para evitar incompatibilidades con su nueva función, y aseguró que su gestión será de puertas abiertas, con un enfoque constante en generar políticas sustentables y promover la cooperación entre sectores públicos y privados para el desarrollo regional.

Así se desarrolló parte de la conversación:  
**¿Cuáles son los planes?**

-Lo primero, un reconocimiento enorme y una enorme satisfacción de poder formar parte del equipo del gobernador Zdero como ministro. Que me haya convocado, la verdad, para mí es un orgullo y una enorme respon-



**CONEXIÓN CLAVE.** Instó a impulsar la economía a través de alianzas estratégicas que potencien la movilidad laboral, educativa y el desarrollo de infraestructura.

sabilidad. Lo segundo: asumí el lunes a las 18.30, luego de una conversación que tuvimos el domingo. Asumí junto con otra ministra de Desarrollo Humano. Después de la asunción, hice mi primera reunión de Gabinete en el Ministerio, que tiene siete subsecretarías. La fusión de dos ministerios es muy importante para el Chaco. La cuestión productiva es un tema central para el Gobernador, y me ha pedido fortalecer y dinamizar todo lo que se viene haciendo aquí. Fundamentalmente, trabajaremos en la articulación público-privada, buscando inversiones y viendo cómo encendemos el motor de la economía. Siempre he dicho que el campo fue y

será el motor de la economía argentina, y en particular del campo chaqueño. Así que estamos trabajando a destajo para conocer las distintas áreas. Es un Ministerio muy extenso: tiene ganadería, agricultura, defensa del consumidor, servicios, industria, sector forestal y energías limpias, es decir, todo lo que involucra el sector productivo. Además, necesitamos articular con el resto de los ministerios para generar las condiciones necesarias: que quien tiene un emprendimiento lo convierta en una pyme, y que el que tiene una pyme pueda transformarla en una empresa. Nosotros creemos que es el sector privado quien debe reactivar la economía, aunque, por supuesto, también hay que atender al sector público y a la coyuntura, como lo hemos hecho siempre. Esa es, en resumen, la instrucción del Gobernador de la provincia del Chaco, y aquí estamos, muy entusiasmados, armando el Gabinete. La semana que viene vamos a ratificar los subsecretarios que continuarán y definir los cambios. Debo destacar que esta semana ha sido muy importante, con una tremenda colaboración de las estructuras internas: la planta administrativa, la contaduría, y los subsecretarios, quienes estuvieron permanentemente con nosotros brindando información. Ese es el desafío que tenemos por delante, y ojalá podamos estar a la altura de las circunstancias.

## INTERDEPENDENCIA ECONÓMICA

Sí, ojalá, porque el desenvolvimiento de la economía chaqueña im-

## Licencia temporal

Entonces, sigue siendo Senador con licencia por 30 días. ¿Qué pasa con la sucesión? ¿Es posible que la doctora Carrió lo reemplace en la banca?

-No soy especialista en temas electorales, pero la que me sigue es Alicia Terada, del partido de "Lilita". El primer suplente es un hombre y, por la ley de cupo, debería reemplazarme un hombre. Eso fue lo que había pasado incluso con el senador por Chaco, el senador Rodas. Bueno, estas son cuestiones de interpretación, y después se hará lo que corresponda. Obviamente, también conversaremos con *Lilita*, con quien tenemos una amistad desde hace muchos años y un afecto profundo, y con Alicia Terada, que hasta ahora solo me mandó un saludo para felicitar-me. Yo suelo ir a su casa y ella viene a la mía, así que el resto de los comentarios no tienen fundamento. No hablé con nadie sobre esto, y ahora mi cabeza está enfocada en cómo ayudar a los productores chaqueños y agregar valor en origen en la región.

pacta y se relaciona, en cierta medida, con la economía de Corrientes.

-Así es. A toda la región.

Sí, no, no, por supuesto.

-Además, todo se potenció con la presencia de los gobernadores. Primero, yo tengo que tomar información y datos de lo que tengo en el Ministerio, ordenar la casa, como se dice normalmente. A partir de ahí, obviamente, voy a articular con el resto de los departamentos estatales de mi provincia y, luego, con la región. Tenemos la necesidad urgente de fortalecer el trabajo que ya venían haciendo los anteriores, por ejemplo, en tema de energía. Cuando hablamos de tarifas diferenciales, como lo hicimos alguna vez, yo soy autor del proyecto de ley sobre eso. En la gestión anterior logramos implementarlo durante algunos meses, pero luego volvimos a la facturación normal. Entonces, hay muchos desafíos, como la hidrovía en Paraguay y el desarrollo de los puertos.

## Impacto regional y conexiones

**Claro.**

-Quiero sentarme en el Ministerio y saber exactamente la cantidad de empleados y contratados. Espero ratificar a los subsecretarios que me acompañarán en el equipo la próxima semana. Tuve una reunión con el Gobernador antes de que él viajara al interior del Chaco. Ahora estoy viajando a Brasilia para participar en un encuentro de la agroindustria, al que fui seleccionado cuando aún era Senador. A partir de eso, la próxima semana ya vamos a definir un cronograma con las cuestiones que queremos desarrollar y, luego, enfocarnos en lo que falta.

**¿Cuál es su situación en la banca como Senador nacional?**

-El domingo por la noche, el Gobernador y la Vicegobernadora, con quienes ya había hablado, me pidieron concretar. Fui a la residencia y me dijeron que querían que los acompañe. Pregunté para cuándo, y me dijeron: "Mañana a la tarde". Como Ministro, no puedo generar incompatibilidades, así que a la mañana presenté una nota de licencia por 30 días para resolver los trámites administrativos. Además, tengo un equipo especializado en el Senado que me permitió trabajar muy bien con el bloque y con el Gobierno. Fui autor del proyecto de Ley de Bases e Incentivos Fiscales y me encargaba de la comunicación entre el Presidente del bloque y los demás senadores que forman parte del mismo.